

---

# Modaes

---

Tendencias

## El Congreso Mundial del Calzado calienta los motores de su quinta edición

---

Modaes  
28 oct 2014 - 18:33

El **Congreso Mundial del Calzado** ultima los detalles de su próxima edición. El evento, impulsado por la **Confederación Europea de la Industria del Calzado (CEC)** hace más de una década, celebrará su quinta edición a finales de noviembre, en la ciudad mexicana de León.

El encuentro, que tendrá lugar entre el 24 y el 25 de noviembre, reunirá a ponentes de 18 países, que discutirán sobre los retos y las oportunidades que enfrenta la industria del calzado, así como la red de canales de distribución que ahora existen y las oportunidades en I+D de materiales y tecnología.

Bajo el título *Manteniendo un paso adelante: conociendo los retos del sector calzado*, el congreso busca ratificar cómo el sector del calzado se mantiene a la vanguardia de las necesidades del consumidor y la industria, y cómo la globalización influye en el acceso a los mercados, el mantenimiento del crecimiento y el aumento de la competitividad, según han explicado los organizadores.

Países como Italia, México, China, España, Estados Unidos, Francia, Alemania, Brasil, Vietnam o Rusia acudirán a la próxima edición del congreso, que se celebrará en la ciudad de León, que cuenta con una importante industria del cuero y el calzado. En León se produce el 70% de los 244 millones de pares de zapatos que se fabrican en México.